

Nota Completa

Promoverá MAM aborto legal en la Conago

MANUEL DURÁN / Publicada el 24/04/2014 03:39:21 p.m.

El Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, se comprometió a promover la interrupción legal del embarazo en otros estados ante los integrantes de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago).

Durante la celebración por el séptimo aniversario de la Interrupción Legal del Embarazo (ILE) en el DF, antes de las primeras 12 semanas, Mancera comentó que en materia de derechos de las mujeres se no dará un paso atrás.

“La Ciudad es un referente; es cierto, se tienen avances sustanciales, pero tenemos que lograr que esto permee”, expuso.

“Tenemos que lograr que esto vaya más allá de las fronteras de la Ciudad, tenemos que luchar para que también se alcance en otras entidades, tenemos que llevar este mensaje; y vamos a llevar este mensaje, por supuesto, en la próxima reunión de Conago para que se eliminen muchas de estas prácticas”.

Para Mancera, las leyes que obstaculizan el derecho de las mujeres a decidir no son compatibles con la disposición de derechos humanos que tiene el Artículo Primero de la Constitución.

“Nada más vamos a hablar de congruencia en esta protección de derechos. Hoy en esta Ciudad se reconoce el derecho a decidir, nosotros nos comprometemos a cuidarlo y sobre todo nos comprometemos a seguir cuidando los derechos de absolutamente todas las mujeres”, agregó.

A siete años de la Interrupción Legal del Embarazo (ILE), 119 mil 500 mujeres han utilizado esa opción en la Ciudad.

En tanto, 6 mil 700 menores de edad han acudido a practicarse el ILE.

“Tenemos que seguir reforzando nuestros mecanismos, nuestros protocolos; tenemos que concluir este año, porque así nos comprometimos en el primer Centro de Justicia para las Mujeres en la Capital”, dijo

Liga: <http://www.am.com.mx/notareforma/33739>